



就職選考が始まりました！！

3年生就職希望者の就職試験が9月16日から始まりました。

今年の3年生で現在応募先が決まり就職試験に臨む生徒は52名です。そのほかに公務員試験等も含めると54名の生徒が就職を目指して懸命に取り組んでいます。

求人数も、8月末までで1956件もの求人(昨年同月比317件増)をいただいています。特に、全国的に高校生に対する求人が増加している中ではありますが、今年度も利根沼田や県



内の各企業からも「是非利根実の生徒が欲しい」という大変うれしいリクエストを多くいただいています。“日本一実業高校目指して”そして“地域社会で活躍できる人材育成”を目指す本校の取り組みが評価され、求人にも良い影響を与えていると感じます。

就職希望者は模擬面接、就職支援セミナー、応募企業への見学そして履歴書作成など、まさに暑い夏を過ごしてきました。良い結果を得られることを期待しています。1、2年生も応援してください。

就職活動の3つの覚悟

- ・あきらめない
- ・ひとりよがりにならない
- ・他人の責任にしない



夏休み中（7月22日および23日）に開催した就職支援セミナーの様子

進学希望者も準備が進んでいます。

◆進学ガイダンス開催や実力判定テスト実施

2・3年生の進学希望者は、6月には進学ガイダンスを受講しました。

また、大学や医療系(看護・介護)を希望する3年生は、「実力判定テスト」を受験し、受験対策や進学後の勉強の準備を開始しています。

また、夏休み期間には学校説明会やオープンキャンパスが開催され、多くの生徒が参加をしました。

3年生の進学希望者はいよいよ10月から本格的に入学試験が始まります。試験開始に向けて十分な準備と対策を進めましょう。



6月4日に開催した進学ガイダンスの様子

1年生の進路学習も進んでいます

1年生は総合的な探究の時間を中心に進路学習を行い、職業調べや自分のいいところを見つけることを具体的にしています。

6月には(株)リクルート(講師:遠藤先生)による“「適性診断・未来講演」”の内容で進路セミナーを開催しました。職業や自分の適性について日頃から考えるようにしましょう。



6月21日に開催した進路セミナー「適性診断・未来講演」の様子

また、9月には(株)ライセンスアカデミー(講師:勝俣先生)による“「働き方&収入」仮想体験ワークショップ”を開催しました。生活していく上でお金は重要ですよ。将来の人生設計に役立てましょう。



9月6日に開催した「働き方&収入」仮想体験ワークショップの様子